



harmony

～ハーモニー～

刈安小学校 5・6年

学級だより

令和4年7月1日

No.4

あっという間に 1学期まとめの時期になりました！

全校の中心となって活躍している5・6年生。放送・保健委員会の食べ物クイズやプログラム図書委員会の本のしりとり大会など、各委員会のイベントもがんばっています。先日クラブの日、朝休みに集まり何やら9人で話し合い。どうやら、6限目のクラブでやることなどを具体的にするために話し合っていたようです。自分たちで企画・運営しなければという責任感！本当に頼もしくなりました。



6月は3回、石川高専との共同学習を行いました。夢の「くりかえランド」計画に向けて、頑張っています。先日は、インタビューに答えてくださいり、ありがとうございました。おうちの方々の昔の遊び方を知り、あまり特別なものがなくとも工夫して遊んでいたことを実感できた子ども達でした。今の時代も変わらないのは、人の関わりの中で“楽しい”という思いにつながるということです。そんな人が集まり、地域とつながる中庭になったら最高です。あくまで計画ではありますが、これから刈安を担っていく子ども達には、考えてもらいたいことの一つです。



昨年度、石川高専の学生さんに、模型をつくっていただきました。お手本を見せてもらえたので、今年度は自分たちでできることをやっていきます。とりあえず、今あるものの模型を作りました。「30mあるものを1mとしたから、全て30分の1にすると・・・」電卓がカタカタ鳴ります。できたものを見ると「あれ？何か違う・・・」「mはcmに直さなきゃ！やり直し！」しかし、子ども達は真剣です。算数の「拡大と縮小」や「わり算の計算」など、こんなところで活躍するのですね。子ども達の感想を見ていると「難しかったけれど楽しかった」「やっと完成した！」と達成感に満ち溢っていました。できあがったものを見ると、あまり土地の広さがないことも分かりました。しかし、いろんな動きができる遊具がほしい！さあ、これからどんな遊具を考えだしていくのでしょうか。7月14日には、学生さんとのワークショップを行い、大きな遊具のイメージがたまリそうです。どんな楽しい空間ができるのかな？



※7月12日には3校合同高学年のプール交流があります！今まで夏休みに2校交流で行っていましたが、今年度より学期中の実施で低・中・高学年ごとの3校になりました。